

En 1701, le Père de Montfort songe à fonder une congrégation de religieuses.

La même année, il fait une rencontre déterminante.
Celle de Marie-Louise Trichet.

Deux ans plus tard, en 1703, elle devient la première Fille de la Sagesse et prend le nom de Marie-Louise de Jésus.

Après la mort du Père de Montfort, Marie-Louise vient à Saint-Laurent-sur-Sèvre où elle installe la Maison Mère de la Sagesse en 1720.

Jusqu'à la construction de l'actuel édifice, les Sœurs se recueillent dans une petite chapelle bâtie en 1782, la chapelle des Fondateurs.

Les travaux de la nouvelle chapelle s'étendent de 1860 à 1869.

Le monument, conçu par les architectes nantais Faucheur et Boismen, est consacré à Jésus, Sagesse éternelle, en 1888.

D'une délicate élégance à l'extérieur, la chapelle abrite de nombreux bijoux comme ses vitraux flamboyants, sa chaire au riche programme iconographique et son chœur fermé par une table de communion sculptée avec finesse.

